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Data, 05106/2017 Horario: 09:16 
Legislativo - REQ 444/2017 

Requer informação sobre o velório Municipal do Distrito de Cambaratiba. 

Autoria: Vereador Matheus Valentim de Carvalho.  

Destinatária: Prefeita Municipal — Senhora Cristina Maria Kalil Arantes. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requeiro, ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades 
regimentais, seja oficiada a destinatária para conhecimento e atendimento deste, conforme segue 
questionamento. 

- Qual a atual situação do Velório Municipal do Distrito de Cambaratiba? 

- Quando referido local estará apto ao atendimento das famílias do Distrito? 

- Quais os projetos da Prefeitura Municipal para resolver os problemas que assolam o velório de Cambaratiba? 

Devido a atual situação do Velório de Cambaratiba, as famílias desse Distrito têm 
velado seus entes queridos na Igreja Católica do local, sendo que quando os mesmos pertencem a 
essa religião não acarreta em transtorno para ninguém, diferente de quando a religião é outra. 

É importante medidas para sanar tal problema e voltar a normalidade os velórios 
no Distrito, para não mais haver prejuízos aos seus mor 

unho de 2017. 

Matheus Valenti 
or — PSDB 

A Sua Excelência o Senhor 
Antonio Esmael Alves de Mira 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga/SP. 
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